



Die Karate Sektion Hangetsu...

Als Highlight für jeden österreichischen Karatesportler gilt die Karate Weltmeisterschaft, die heuer vom 25. bis 30. Okt. 2016 in Linz ausgetragen wird.

Rund 2500 Sportler, Betreuer und Offizielle werden diesem Großereignis beiwohnen. Allein ca. 500 Volontäre sind notwendig um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten!

Zum 2. Mal überhaupt wird anlässlich dieses Ereignisses die Weltmeisterschaft der „persons with disabilities“, für Karatesportler mit Beeinträchtigungen (Blinde oder Sehbehinderte, Rollstuhlfahrer, ...) durchgeführt.

Und ein bislang steiniger Weg ging zu Ende: Nach mehrmaligen Bewerbungen wurde heuer vom IOC (Internationales Olympisches Komitee) präsentiert, dass KARATE in 4 Jahren in Tokyo bei den olympischen Spielen aufgenommen wird!



Einige Kennzahlen:

Karate – Do ist die elft-größte Sportart weltweit! (ca. doppelt so groß wie Judo)

Ausübende:

ca. 115 Mio. Menschen weltweit betreiben Karate, organisiert in Verbänden bzw. in Vereinen

Aktive:

ca. 12 Mio. nehmen an Turnierveranstaltungen teil --- weltweit!

Weltverband: 188 Mitgliedsnationen

Europa: 52 Mitgliedsnationen

Salzburger Vereinscup 2016 in Neumarkt am Wallersee!

Am 22-Oktober starteten 8 Union Mitglieder aus Mondsee, in der Disziplin KATA. Unter ca. 120 Teilnehmern konnten wir 3 Goldmedailien für unseren Verein erkämpfen. -- eine tolle Leistung!!! Weitere 5 Medailien in (Silber bzw. Bronze) gingen ebenfalls an unsere Sektion! Herzliche Gratulation an unsere Gewinner !!!



Unsere Erstplatzierten: Luan, Eli und Dardan



KARATE UNION
HANGETSU

KARATE Verein HANGETSU - Union Mondsee
Es besteht jederzeit die Möglichkeit ein
Probe-training zu absolvieren!

Anmeldung und Auskunft bei jedem Training!

Hallen der NMS-UNESCO Mondsee: Montag 18 bis 20 Uhr und Freitag 18 bis 20 Uhr

Info unter: www.bu-do.com / www.unionmondsee.at



...und die Sektion Basketball



Wusstest du dass...

...am 7. Dezember 1891, **James Naismith** vom Direktor des YMCA in Springfield mit der Gestaltung eines neuen Hallensports für eine junge Studentengruppe beauftragt wurde. Da es im Winter beim Football spielen in der Halle oftmals zu Rangeleien und Verletzungen kam, sollte das neue Spiel mit wenig Körperkontakt auskommen ;-)

Naismith erkannte, dass Spiele wie Football deshalb so brutal waren, da in ihnen alles auf einer Ebene stattfand. Um das absehbare Gerangel in der Nähe des „Tores“ zu vermeiden, löste er es also einfach vom Boden. An der Empore der Sporthalle ließ er zwei Pfirsichkörbe befestigen, die gleichzeitig Namensgeber der Sportart wurden: Basketball.

Basketball sollte eigentlich ein reines Pass- und Wurf-Spiel sein; er verbot daher das Laufen mit dem Ball. Der Ball sollte oft hin und her gespielt werden, bis sich ein Mitspieler in aussichtsreicher Position zum „Tor“ befand. Naismith wurde 1898 Sportlehrer an der Universität von Kansas. Am 3. Februar 1899 trainierte er dort die erste Basketball-Mannschaft der Universität.

Sonntags um 16 Uhr, Training in der
Turnhalle der UNESCO-Hauptschule
Mondsee

Samstag, N.W.A Basket
Nerds without attitudes, CUOL...

... spielt mit uns,spielt gegen uns :-)
basket@bu-do.com
<http://bu-do.com/basketball>

